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発言の要旨 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1)年金制度改正法案の内容と「マクロ経済スライド」を廃止し、「物価・賃金に応じて引き上がる年金」

にする必要性についての見解 

 

２ 本市の公共交通の維持・確保について 

 (1)交通局のバス事業の現状について 

①民間委託路線の引き戻しの内容と影響 

②本年７月からの路線・ダイヤ見直しの内容と影響 

③運転士確保策の活用状況と効果 

④運転士の不足状況 

 (2)交通局のバス運転士の処遇改善について 

①正規職員化の現状と今後の取組 

②週休２日制の考え方 

③賃金の改善状況と今後の取組 

④運転士の確保における処遇改善の必要性 

⑤京都市の取組の評価 

 (3)敬老パスの事業者負担金について 

①利用状況（過去３年間） 

②市・事業者・市民の負担額及び事業者ごとの内訳 

③処遇改善に努める事業者へ免除を検討してはどうか 

 

３ 市営住宅退去時の原状回復費用について 

 (1)過去３年間の推移（最高額・最低額・平均）について 

①本市負担分 

②居住者負担分 

③それぞれの主な内容 

 (2)令和７年度の取組について 

①改善内容 

②期待される効果と奏功事例 

 (3)７年３月 24日の参議院・国土交通委員会での質疑の内容と当局の受け止め 

 (4)国土交通省事務連絡「公営住宅の原状回復費用の取扱い」について 

①内容 

②経年劣化についての本市の考え方 

 (5)京都市「市営住宅の明渡し検査及び原状回復等の費用の徴収に関する事務取扱要綱」の特徴 

 (6)徴収金額表を公開するとともに、経年劣化を居住者負担に転嫁しない検討を 
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４ 資源物回収活動補助金について 

 (1)取組内容と意義 

 (2)実績の推移について（過去３年間） 

①登録団体数及び活動団体数、延べ活動回数 

②令和６年度の実施回数補助の廃止の理由と影響についての見解 

③補助金総額及び対象品目別の回収量 

④回収量の減少の要因分析 

 (3)環境基本計画との関係について 

①資源化率の目標と進捗及び評価の推移 

②資源物回収活動の回収量が資源物回収の総量に占める割合 

③資源物回収の課題と今後の見通し 

 (4)実施回数補助を元に戻して市民や団体の資源物回収を促進すべき 

 

５ 消防活動が困難な地域について 

 (1)準消防警備強化地域について 

①指定基準と指定されている地域数及び主な地域名 

②準消防警備強化地域消防警備計画におけるこれまでの取組 

 (2)消火栓設置要望について 

①令和６年度消火栓設置要望の箇所数と主な地域名 

②要望からの経過が最も長い地域と年数 

③設置における課題 

 (3)消防活動が困難な地域への対応と今後の考え方 

 

６ 吉野地域のまちづくり・県道鹿児島吉田線ののり面崩落を防ぐ対応について 

 (1)県道鹿児島吉田線・滝之神周辺ののり面崩落の経過と対応 

 (2)現在、実施されている事業の内容と工期 

 (3)梅雨時期の安全対策の考え方 

 (4)のり面崩落を防ぐ抜本的な対策への県の見解と今後の見通し 

 


